
  

Förderverein der Rosenborn-Grundschule, Harsefeld e.V. 
 

Protokoll der 
 

 ordentlichen Mitgliederversammlung 2023 
Am: 21.06.2023 – 18:00 Uhr 
Ort: Aula der Rosenborn-Grundschule 
 
Anwesender Vorstand:  Daniela Lünser, Vorsitzende 
    Desirée Princk, stellv. Vorsitzende 
    Harro Burmeister, Kassenwart 
    Mick Mehrfort, Schriftführer 
 
    Janis Brunkhorst, Kassenprüfer (abwesend) 
    Dagmar Toborg, Kassenprüferin 
 
 
    5 stimmberechtigte Mitglieder incl. Vorstand 
 
 

1. Begrüßung 
Eröffnung der Sitzung um 18:10 Uhr und Begrüßung durch die Vorsitzende, Daniela Lünser.  
Es wurden 0 Anträge zur Tagesordnung gestellt, 0 weitere Punkte hinzugefügt. 
 

2. Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 
Eine ordnungsgemäße Einladung wurde festgestellt. Die Einladung erfolgte an die 
vorliegenden E-Mailadressen der Vereinsmitglieder. Bei fehlender Mailadresse erfolgte der 
Versand per Post. Zusätzlich wurde die Einladung via IServ an alle Klassenverteiler sowie die 
Lehrkräfte verschickt. 
Gemäß §7 Abs. 4 der Vereinssatzung ist eine ordnungsgemäß einberufene 
Mitgliederversammlung ohne Rücksicht auf die Zahl der Erschienenen beschlussfähig. 
 

3. Feststellen der anwesenden, stimmberechtigten Mitglieder 
5 anwesende Vereinsmitglieder sind stimmberechtigt.  
 

4. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 16.07.2022 
Das Protokoll der Sitzung vom 16.07.2022 wurde kurz zusammengefasst. 
 
Abstimmung: Genehmigung des Protokolls vom 16.07.2022 
Das Protokoll vom 16.07.2022 wurde einstimmig genehmigt. 

 
5. Bericht der Vorsitzenden 

Daniela Lünser berichtet über Tätigkeiten und Anschaffungen des letzten Jahres: 
Neue Homepage; Schulkleidung (Anfangsgeschäft generierte ca. 80,-€ Einnahmen für den 
Verein; ingesamt 130,- €; jetzt eher ruhig); Vereinsflyer + Einleger für Schulkleidung; 
Einschulung 2022; Nikolausaktion; Präventionstheater 1./2. Klassen + 3./4. Klassen; 
Technikturm für Sachkunde (Beschluss noch 2022, Ausführung in 2023); Disco; Schulflagge 
(Gestaltungsidee Frau Tiedemann + Frau Schrader, Ausführung Herr Burmeister); 
Vereinswerbung in Vitrine im Foyer; Fortbildung Leselernhunde-Team; Unterstützung FSJ-
lerin; Lärmampeln für die Mensa. 
 
 



 

6. Bericht des Kassenwarts für das Jahr 2022 
Die Steuererklärung für die Jahre 2019 bis 2021 wurde ohne Beschwerden und Rückfragen 
akzeptiert. Ein neuer Freistellungsbescheid wurde ausgestellt. Damit ist der Verein weiterhin 
als gemeinnützig anerkannt. 
Harro Burmeister berichtet über die wichtigsten Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2022. 
- 1000,- Spende von Viebrockhaus AG im September. 
- Amazon Smile wurde eingestellt, hat dem Verein seit August 2022 (bis heute) aber noch 

einmal 330,-€ eingebracht (davon 147,25€ in 2022).  
- Nachfolger: Schulengel; wird aktuell nur von 2 Personen genutzt, dennoch sind bislang € 

183,- Prämien zusammengekommen. Davon 34,23€ bereits ausgezahlt, 45,21€ bereit zur 
nächsten Auszahlung (quartalsweise). 

- Einführung Paypal für Spenden und Zahlungen; Der Verein wird in Zahlungsvorgängen 
deutscher Paypal Nutzer als Spendenempfänger gelistet. 

- Einnahmen aus Kuchenverkauf Einschulung 2022: 587,90 € 
- Weiterhin ein Vater mit monatl. 50,-€ Spende  600,-€ p.a. 
Bislang in 2023:  
- Einzelspende via Paypal: 50,- € 
- Unterstützung Kino + div. Schulkindergarten: 100,- € 
- Einnahmen Disco: 680,- € 
- Fortbildung Leselernhunde Team: 285,-€ 
- FSJ-lerin: 288,-€ 
-  50% Beteiligung an Anschaffung Technikturm für Sachunterricht (1.250,-€) 
- Lärmampeln Mensa: 236,16 € 
- Flagge: 88,89 € 
Aktuelles Vereinsvermögen: nur im Original genannt€ 
 

7. Bericht der Kassenprüfer für das Jahr 2022 
Die Kassenprüfung für 2022 wurde am 07.06.2023 durch Dagmar Toborg und Janis 
Brunkhorst durchgeführt. Begleitet wurde die Prüfung durch Sina Hummen. 
Es wurden keine Beanstandungen festgestellt.  
 
Abstimmung: Entlastung des Vorstands 
Der Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig zugestimmt. 

 
8. Neuwahl eines Kassenprüfers 

Janis Brunkhorst bleibt uns als Kassenprüfer erhalten. 
Dagmar Toborgs Tochter verlässt die Schule zu den Sommerferien. Daher möchte Frau Toborg 
den Posten räumen. Wir danken für die geleistete Arbeit und wünschen alles Gute für die 
Zukunft. 
Interessenten für die Position: 
Sina Hummen; Frau Hummen hat vorab zugestimmt, sich auch in Abwesenheit zur Wahl zu 
stellen und ggfls. die Wahl anzunehmen. 
 
Abstimmung: Wahl des Kassenprüfers 
 
Sina Hummen wurde einstimmig zum Kassenprüfer gewählt. 
 

9. Geplante Aktivitäten 
- Leitungsgebundener Trinkwasserspender Leitungsinstallation Anfang Juli; finale 

Abstimmung über genaues Gerät steht an; Lieferzeit ca. 12 Wochen 
- Wandgestaltung 



 

o Flur OG: 
Ergebnis der Arbeitsgruppe muss noch mit den Künstlern besprochen werden; 
dann Abstimmung finales Angebot 

o Lesezimmer / Bibliothek:  
Fototapete; der Arbeitsgruppe wurden Gestaltungsvorschläge vorgelegt / Zugang 
zu einem Bilderportal gewährt 

o Wimmelbild Harsefeld: wurde von der Schule angeschafft 
o Gestaltung Garagen: Es existiert ein Unterstützungsangebot eines Vaters. 

Vermutlich keine Beteiligung des Fördervereins nötig 
 

10. Abstimmung über Geldmittelverwendung 
Zur Vereinfachung der Vorstandsarbeit beantragt der Vorstand, bis zur nächsten 
Mitgliederversammlung über einen Betrag i.H.v. nur im Original genannt€ im Sinne des 
Vereins verfügen zu dürfen. 
Die Anschaffung des Trinkwasserspenders wird durch die Friedrich-und-Margret-Tobaben-
Stiftung mit 4.000,- € unterstützt. Bei der Nutzung des o.g. Budgets wird bei Anschaffung des 
Wasserspenders lediglich der Betrag angesetzt, der die 4.000,-€ übersteigt. 
Hinweis: Wird dieser Antrag abgelehnt, bedeutet dies, dass der Vorstand insgesamt nur 
Ausgaben in Höhe der Mitgliedsbeiträge eines Geschäftsjahres (ca. 2000,-€) tätigen darf. Bei 
darüberhinausgehenden Ausgaben müsste eine außerordentliche Versammlung zur 
Genehmigung der Ausgaben einberufen werden. 
 
Abstimmung: Geldmittelverwendung 
 
Der Vorstand darf über den o.g. erweiterten Betrag im Sinne des Vereins verfügen. 
einstimmig: ja. 
 
 

11. Verschiedenes 
- Themen von Herrn Lohmann: 

o Spieltonnen auffüllen 
o Fuhrpark draußen muss repariert werden 
o Die Schule würde das Trixitt Sportfest gern regelmäßig stattfinden lassen (ca. 

6.000,- €).  
Evtl. ähnlich wie beim Schulzirkus alle 4 Jahre. 

 
- Einschulung 2023 

o Bislang 1 freiwilliger Helfer 
o Kuchen / Getränkespenden 

- Trinkwasserspender Geräteauswahl? 
 

 
Daniela Lünser schließt die Sitzung um 18:50 Uhr. 
 
 
 
 
gez. Mick Mehrfort, Schriftführer    gez. Daniela Lünser, Vorsitzende 


